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Alle ore 17:00 di Sabato 29 Marzo 2025, presso la sala CILENTO dell’OPEN 

OUTDOOR EXPERIENCES, in località Capaccio di Paestum (SA), si è svolto 

l’incontro dei Presidenti e delegati dei Club/Associazioni delle aree Centro Sud, Sud 

Est e Sud, aderenti alla Federazione Nazionale Unione Club Amici:  
 

Area Centro Sud Ovest  Area Sud  

Ass.ne Camp.ri l’Aquila Aquila Calabria in Camper  Cosenza 

Camper Club Amici a 5 stelle Ostia (Rm) Area Sud Est  

Camper club Antichi Casali 
Lunghezza 
(Rm) 

Valle D’Itria in movimento 
Martina 
Franca  (Ta) 

Camper Club Cassino 
Cassino 
(Fr) 

Club Campeggiatori Ionici Taranto 

Camper Club Etruria 
Cerveteri 
(Rm) 

Club Campeggiatori La Fenice Bari 

Isernia Camper Club Isernia Ass.ne CampeRuvo Ruvo (Ba) 

Viaggiare per Scelta Isernia Camper Caravan Club Salento Trepuzzi (Le) 

Ass.ne Camperisti I 2 Poli d'Italia Roma Club Campeggiatori Nino D’Onghia Taranto 

Ass.ne Quasi per caso Roma   

 

Ad aprire l’incontro sono intervenuti il Direttore Generale di Open Outdoor 

Experiences Angelo Coda, il Consigliere Regionale Andrea Volpe e il Presidente di 

Confedercampeggio Giovanni Grassi. Oltre a portare i saluti delle rispettive 

organizzazioni, hanno espresso il loro apprezzamento per l’iniziativa. Angelo Coda ha 

ribadito l’impegno nel rafforzare la presenza del settore camper all’interno della Fiera, 

sottolineando l’importanza della collaborazione con le associazioni di settore. Andrea 

Volpe ha manifestato la sua disponibilità a valutare le proposte che saranno presentate 

per sostenere e sviluppare il settore in Campania. Giovanni Grassi, dopo aver elogiato 

l’ampia partecipazione all’incontro, ha fatto riferimento ai recenti confronti con le 

Istituzioni, evidenziando i risultati positivi ottenuti. Ha inoltre sottolineato come l’unità 

d’azione tra le federazioni nazionali conferisca una forza incisiva e determinante nel 

trattare le tematiche di interesse comune, anticipando che gli sviluppi di tali incontri 

saranno presto resi noti.  Subito dopo i saluti, si procede ad aprire i lavori dell’Incontro 

Federale. Ivan Perriera, nella sua duplice veste di Presidente Nazionale e Presidente 

Area Sud Est ad interim, prende la parola collegandosi con l’assemblea via Internet, 
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ringraziando chi è intervenuto prima di lui e complimentandosi per l’ottima 

organizzazione dell’evento. Nel suo intervento, Perriera evidenzia l’importanza di 

momenti di confronto come questo per rafforzare la collaborazione tra i club e 

affrontare in maniera coordinata le tematiche di interesse comune. Ribadisce il ruolo 

fondamentale dell’Unione Club Amici nel promuovere il turismo itinerante e 

nell’interlocuzione con le istituzioni, confermando l’impegno a sostenere le iniziative 

territoriali. Passando ai temi inseriti nell’ordine del giorno, Perriera conferma le 

indiscrezioni sulle novità riguardanti la patente europea per veicoli fino a 42,5 quintali, 

spiegando che queste informazioni sono state anticipate in recenti riunioni istituzionali, 

ma che sarà necessario attendere l’ufficializzazione da parte degli organi competenti. 

Sottolinea inoltre l’importanza di rendere questi incontri sempre più attrattivi e 

produttivi, evitando di organizzare raduni nelle settimane immediatamente precedenti 

o successive alle assemblee federali, così da garantire la massima partecipazione. 

Precisa infine che è in corso una collaborazione con FAITA.  

Terminato l’intervento di Perriera, prende la parola il Presidente di Area Centro Sud 

Ovest Benedetto Sinagoga che decreta l’apertura dei lavori secondo il seguente ordine 

del giorno: 

 

Ordine del giorno: 
  

1) Riassunto/informativa sulle risultanze dell’Incontro Federale  Multiarea del 19 
ottobre 2024 a l’Aquila, considerazioni e discussione; 

2) Informativa e contraddittorio sul provvedimento del Parlamento Europeo 
emesso a favore dell’estendimento dei limiti di peso consentiti dalla patente B 
dagli attuali 35.00 Ql a 42.50 Ql. Direttiva P9_TA(2024)0095 Articolo 2 
Definizioni e art.9 Graduazione ed equivalenze tra categorie comma hbis; 

3) Opinioni e contraddittorio sulla interpretazione sul disposto del nuovo codice 
della strada  

4) Prossimi incontri U.C.A. (nuovi CATI, eventi, fiere);   

5) Progress, procedure e collaborazioni per Progetti, Raduni, Convenzioni e per il 
notiziario   UCA in...forma dell’Unione Club Amici; 

6) Calendario unico eventi dei club; 

7) Interventi dei Presidenti dei Club; 

8) Varie ed eventuali. 

 

e introduce il primo punto all’ordine del giorno, relativo all’Incontro Federale Multiarea 

di L’Aquila, svoltosi il 19 ottobre 2024. 

I presenti esprimono il loro apprezzamento per l’ottima organizzazione dell’evento e si 

complimentano con il club locale per il lavoro svolto.  

Prende la parola Germana Alloggia, Presidente dell’Ass.ne Campeggiatori l’Aquila, 

che, dopo il successo dell’edizione precedente, espone il programma di massima della 

prossima edizione dell’AquilaFest 2025, presentando anche la proiezione di un video 

riepilogativo dei momenti salienti della edizione 2024, e invita pertanto i Presidenti, 

presenti e non, alla partecipazione e a calendalizzare l’evento per le date fissate 
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26/27/28 settembre 2025 anticipando che a breve verrà pubblicato il programma 

ufficiale dell’evento. Invita inoltre I Presidenti di Area Benny Sinagoga, Remigio 

Calderaro e Ivan Perriera nella qualità di Presidente di area ad interim a programmare 

il prossimo Incontro Federale, in modalità multiarea, nell’ambito del suddetto evento. 

Si passa poi al secondo punto all’o.d.g., riguardante la discussione sulle norme della 

patente europea, per cui come detto precedentemente, si resta in attesa della 

comunicazione ufficiale da parte delle istituzioni competenti. 

Si passa quindi al punto successivo, relativo all’interpretazione della sentenza del 

Consiglio di Stato sui portamoto. Dopo un’attenta lettura del testo, i presenti 

evidenziano come, a loro avviso, la sentenza venga erroneamente riferita ai portamoto, 

mentre in realtà riguarda solo i portabici. Il confronto prosegue per chiarire le possibili 

implicazioni per i camperisti e valutare eventuali azioni da intraprendere. Si passa 

quindi al punto n° 4 “Prossimi incontri UCA”, in cui il Presidente U.C.A. Area centro 

Sud, Benny Sinagoga, comunica, in accoglimento dell’invito formulato dal Presidente 

dell’Associazione Campeggiatori l’Aquila Germana Alloggia, che non appena verrà 

formulato il programma definitivo ufficializzerà la data del prossimo incontro dell’Area 

Centro Sud, che si terrà, quindi,  a L’Aquila in occasione dell’AquilaFest.  

A seguire, prende la parola Remigio Calderaro, Presidente dell’Area Sud, per 

comunicare che il prossimo Incontro Federale Area Sud si svolgerà ad Ottobre , in 

concomitanza con l’evento Autunno Silano, un’importante occasione per valorizzare il 

territorio e promuovere il turismo itinerante nella regione. Calderaro ha confermato di 

aver avviato un dialogo con il consigliere regionale Andrea Volpe in merito allo 

sviluppo delle aree di sosta per camper in Campania. Ha inoltre annunciato che nei 

prossimi giorni trasmetterà una proposta scritta per incentivare la creazione e il 

miglioramento di queste infrastrutture in Campania, evidenziando l’importanza 

strategica di tali interventi per il turismo itinerante.  Proseguendo con l’ordine del 

giorno, Calderaro ha sottolineato l’importanza di coordinare le date dei raduni con il 

calendario unico degli eventi, al fine di ottimizzare la partecipazione e la visibilità delle 

iniziative. Ha inoltre ribadito il valore del sostegno alle attività della Federazione, in 

particolare ai programmi strategici come Comune Amico del Turismo Itinerante, che 

rappresentano un’opportunità concreta per lo sviluppo dell’accoglienza dei camperisti 

nei territori. A seguire, Sinagoga ha invitato i Club presenti a collaborare attivamente 

alla stesura di UCA Informa, evidenziando il ruolo fondamentale della comunicazione 

per diffondere le iniziative e rafforzare la rete associativa.  

Subito dopo Calderaro invita ad intervenire Angelo Tagliente Presidente del Club Valle 

D’Itria in Movimento. Tagliente comunica che il Club Salento il 14 Maggio organizza 

un convegno per la promozione del turismo itinerante a Lecce al quale ovviamente 

invita tutti a partecipare. Ritorna a parlare Allotta per promuovere le attività del Club. 

Non avendo nulla più a discutere alle ore 18:48 si chiudono i lavori. 

 

  Il Presidente U.C.A.       Il Presidente U.C.A.     Il Presidente U.C.A. ad interim 

Area Centro Sud Ovest                     Area Sud             Area Centro Sud Est 

   Benny Sinagoga     Remigio Calderaro             Ivan Perriera 

 


